

LE SANG TARÉ

Toutes les tares, syphilis, tuberculose, cancer sont souvent à combattre chez les malades qui viennent sous nos soins. Si nous pouvons améliorer le sang de ces malades et le tenir dans de bonnes conditions de santé les chances du patient augmentent, mais si, au contraire, nous négligeons ces précautions, alors toutes les tares de la famille apparaissent. Les bons toniques ferrugineux, le Pepto-Mangan surtout, donnés au début de la tuberculose, dans toutes les affections qui minent l'individu feront un bien considérable en améliorant l'état du sang. Le malade augmente en force et en poids et se met dans de meilleures conditions de résistance.

LE SANG DEGENERÉ

Peut aboutir à la dégénérescence mentale, donc remettre le sang dans son état normal c'est reconstruire la base des forces corporelles. La dégénérescence n'est en somme que le manque du pouvoir de résistance laissant le malade à la portée de toutes les infections. Le Pepto-Mangan est le remède qu'il faut pour rendre au malade son énergie perdue, c'est le meilleur véhicule d'oxygène connu. Après les maladies longues comme la fièvre typhoïde, administrer du Pepto-Mangan c'est assurer la convalescence rapide.